

Tag des Ehrenamtes

Über 7.000 Ehrenamtliche bei der IHK Schwaben

Augsburg (MK): Rund 150 Unternehmer würdigte die IHK Schwaben für ihr herausragendes Engagement beim »Tag des schwäbischen Ehrenamtes« in der SGL-Arena in Augsburg.

Karin Berger-Haggenmiller, Geschäftsführende Gesellschafterin der Berger Gruppe in Ottobeuren, betonte die großen Möglichkeiten sich über ehrenamtliches Engagement für die Interessen der Wirtschaft der Region stark zu machen: »Man muss auch ein Ziel haben, erst dann bringt der ehrenamtliche Einsatz

etwas«. Aus dem Allgäu wurden für ihren langjährigen ehrenamtlichen Einsatz 52 Unternehmerin-

turperiode stattfinden, um seitens der IHK verdienten, ehrenamtlichen Vertretern der bayerisch-



nen und Unternehmer gewürdigt. Diese Ehrungen werden künftig im Abstand von fünf Jahren, am Ende einer Legisla-

schwäbischen Wirtschaft Danke und Anerkennung auszusprechen.

Foto: Privat